

たまき塾通信 2017 1月号

輝やか〜一年がスタート致しました。

本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。塾生皆さん一緒にがんばりましょう。

さて、寒い日が続きます。あたたかいでお正月をうけて、やわらか寒波の到来。

4人ほし中、中3生はいよいよ私立高校入試を間近に迎えます。

3年生の真剣な様子、やさみなさる授業に触発されたのです。

2年生も1年生も授業への取り組みが変わってきています。

気持ちの良い緊張感でたまき塾の教室は今、燃えています。

嬉しいことです。中3生全員で必ず合格します。どうか嬉しい

ご報告をお待ち下さい。中3生皆さん全員で合格します！

後醍醐帝究極の団体戦山伏とお詫びしています。このお正月の恒例

箱根駅伝、青山学院が見事3連覇しましたね。

私は途中、脱水症状にてフラフラの状態でも、何度もたすきに

手をかけ、仲間を見て全力以上で走り続け田村和希選手に

そして彼らたすきを受け取って下田裕太選手の「よくやった！」

と言、スタートした姿にも、心から感動しました。原晋監督の

「ゆっくり深呼吸して、焦らず走っていいんだよ」という声かけ、そして
たすきをつなぐ時に使う強い意念で下田は出来ない快挙だと思いま。

東洋大の「次の一秒を行けり出せ」というスローガンを胸に書いて
走っていて姿にも心を打たれます。真剣に努力と、その姿は素晴らしい
思いです。私たちたまき塾も「次の1点を行けり出せ！」です。

そして先輩がつないできた合格のたすきを、仲間全員でつないで
欲しきから思ってます。一人じゃ無い仲間とともにがんばります。

毎年、この時期は、春が、桜が待ち遠しいです。本当に楽です。

1日1日を思いきり全力を出して皆で最高の春を迎える、講師一同力を尽します。

本年も最高の一年にしていきましょう。できることなら「できること」

玉森叶き 拝